

今日のトピックス 7月5日(水)



◆7月3日(月)は、セーフティネットの日でした。朝早くから地域の方が、上小のお友だちの登下校を見守ってくれました。おかげで安全に登校することができました。いつも本当に、ありがとうございます。











◆二人の教育実習の先生たちは、この日が最後の日でした。各クラスでは、実習の先生と楽しく「お楽しみ &お別れ会」をしていました。3年生は、椅子取りゲームとフルーツバスケットをしていました。4年生は、 体育館でおにごっことリレーをしていました。先生とお友だちの笑顔が素敵でした。二人の実習の先生方、 これからも頑張ってくださいね。





























◆7月4日(火)は、学校訪問でした。岩出市教育委員会から4名の方が来て下さいました。上岩出小学校のお友だちや先生方が、頑張っている姿を見て頂きました。

2 時間目は、のびのび学級 1,2 組、1 年 1 組、すくすく学級の授業を見てもらいました。いろいろな授業内容でしたが、みんな集中して考えていました。さすが、上小のお友だちです。











































◆3時間目は、4年1,2組、3年1,2組、2年1,2組、6年2組の授業を見てもらいました。いろいろなクラスの授業を、自由に見て回りました。授業の最初、途中、最後といろいろな場面を見ました。どのクラスも最後まで集中していました。さすが、上小のお友だちです。





































◆4時間目は、6年1組、5年1,2組、2年2組、のびのび学級2組の授業を見てもらいました。2年2組は、音楽の授業でした。のびのび学級では、夏の言葉をたくさん集めて俳句を作る勉強をしていました。4時間目でしたが、どのクラスのお友だちも、きちんと座って勉強をしていました。また、発表する時には、背筋を伸ばしてしっかり手を挙げていました。さすが、上小のお友だちです。



































◆5時間目は、1年2組の算数の授業でした。たくさんの先生方に1年2組のお友だちが、頑張っているところを見て頂きました。1年生のお友だちは、教室いっぱいの先生にすごく緊張したと思います。しかし、みんな最後までがんばっていました。さすが、上小の1年生ですね。









◆研究授業が、終わってから先生方でいろいろな話し合いをしました。 自分で考えることができたのか、自分の言葉で相手に伝えることができたのか、今日の授業でどんな力が付いたのか等、これからの上岩出小学校の授業が、よりよいものになるように先生方も真剣に考えました。

指導主事の先生方や教育委員さんからも、これからの教科指導、学級経営の 工夫点について教えていただきました。また、上岩出小学校の子どもたちや先 生方の素晴らしいところも褒めていただきました。

「笑顔いっぱい、あいさついっぱい、元気いっぱい、やる気いっぱい」 が、少しずつ広がり、繋がって行くように上岩出のみんなで頑張っていきましょう。

